



ASIGNATURA: NIÑEZ
PROFESORA: CLAUDIA IVETTE
ESPINOSA GORDILLO
ALUMNA: XIMENA MORALES
GUILLÉN
UNIDAD: 4
CUATRIMESTRE: 4



En esta hoja planeo describirle lo que se vivió el día de hoy 1 de diciembre del 2023.

Una de las emociones más lindas y placenteras que he vivido, no se puede imaginar la emoción que me dio y que supongo a mis compañeros también el poder convivir y estar de cerca con las chicas de la casa hogar.

Esta actividad fue muy linda ya que nos une mas como grupo, pero no solo fue el día de hoy, sino que días atrás nos comenzamos a organizar para que esto se pudiera llevar a cabo, desde que nos pusimos de acuerdo para ver que llevaríamos hasta comprar todo y hacer lo necesario para dejarles una bonita experiencia.

A pesar de la falta de organización que teníamos con mis compañeros al momento de ejecutar la obra, todo fue muy lindo, creo que eso sería lo único feo del día de hoy.

Mi parte favorita fue cuando las chicas de la casa hogar nos hicieron una porra en agradecimiento por haber llagado con ellas y regalarles un momento muy agradable, el ver la cara de felicidad de las chicas no tenía comparación a nada.

Fue una actividad muy linda y una experiencia que en el futura sé que me servirá para saber cómo comportarme ante situaciones similares